

10.02.2015

Heinrich Böckelühr übernimmt Schirmherrschaft für das Projekt "Spendenradeln"

Schwerte. Große Unterstützung erfährt Oliver Trelenberg von Bürgermeister Heinrich Böckelühr. Der Schwerter Bürgermeister hat die Schirmherrschaft für das Projekt „Spendenradeln“ zugunsten des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes im Kreis Unna übernommen.

Aus diesem Anlass begrüßte Heinrich Böckelühr den leidenschaftlichen Fahrradfahrer am Dienstag, 10. Februar, dem bundesweiten „Tag der Kinderhospizarbeit“, im Schwerter Rathaus.



(v.l.) Oliver Trelenberg mit Lebensgefährtin Gudrun Kühn und Bürgermeister Heinrich Böckelühr.

Anlässlich des 25jährigen Bestehens des Deutschen Kinderhospizvereins e.V. radelt der gebürtige Schwerter in diesem Jahr eine Spendentour mit einer Länge von circa 2500 km. Dabei sind 50 Tagestouren von jeweils 50 km geplant. Jeder hat die Möglichkeit das Projekt mit einer Spende, ab einen Cent aufwärts pro Kilometer, zu unterstützen. „Ich freue mich über das bürgerschaftliche Engagement und den sportlichen Einsatz zur Unterstützung dieses tollen Projekts“, so Heinrich Böckelühr.

Als weiteres Zeichen der Unterstützung tragen die städtischen Dienstfahrzeuge – vom Müllfahrzeug bis zum Feuerwehrwagen – am Dienstag und einige Zeit darüber hinaus jeweils ein grünes Band. Das grüne Band ist das Symbol für den Tag der Kinderhospizarbeit und drückt die Hoffnung aus, dass sich immer mehr Menschen mit den erkrankten Kindern und deren Familien verbünden.

Der Deutsche Kinderhospizverein e.V. betreibt bundesweit über 20 ambulante Kinder- und Jugendhospizdienste, in denen ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Familien regelmäßig im häuslichen Umfeld begleiten.

Der Dienst begleitet und unterstützt Kinder und Jugendliche mit lebensverkürzender Erkrankung und ihre Familien.

Weitere Informationen:

www.deutscher-kinderhospizverein.de

<http://olivers-radwelt.beepworld.de>